



GARDA MEDIA

Gelar Refleksi Akhir Tahun, Kemenkumham Jateng Jadikan Penghargaan Sebagai Pendorong Kinerja

RIO BANI RYANDINO - SLAWI.GARDAMEDIA.ID

Dec 23, 2022 - 08:00



Dok. Humas Kanwil

PURWOKERTO- Sepanjang tahun 2022, Kanwil Kemenkumham Jateng telah berhasil mengukir banyak prestasi.

Setidaknya, ada 8 penghargaan yang diperoleh Kanwil Kemenkumham Jateng atas capaian kerjanya.

Hal itu diungkapkan Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng Dr A Yuspahrudin pada kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2022 yang digelar di Ballroom Java Heritage Hotel Purwokerto, Kamis (22/12).

"Yang pertama Terbaik II Penghargaan Capaian IKPA dari Menkumham.," Kata

Yuspahrudin.

"Kemudian penghargaan sebagai Kanwil dengan produk penjualan terbanyak se-Indonesia dalam Program One Day One Prison Product dari Menkumham".

"Selanjutnya, Terbaik II Penghargaan Penyelenggara Opini Kantor Wilayah dari Menkumham," imbuhnya.

Penghargaan lainnya yang disampaikan Kakanwil adalah, Terbaik II Pembinaan JDIH Se-Indonesia dari Menkumham, Terbaik I Pelaksana Program Unggulan Mobile IP Clinic dari Menkumham, Terbaik I Apresiasi Inovasi Atas Kolaborasi dengan Pemerintah Daerah dan Perbankan dari Menkumham, Terbaik III Peningkatan Persentase Permohonan KI dari Menkumham dan Pembinaan Daerah Kabupaten Kota Peduli HAM Tahun 2022 dari Menkumham.

Selain itu, Yuspahrudin juga memaparkan banyak capaian kinerja jajarannya di tahun 2022, baik yang di Kantor Wilayah maupun di UPT.

Membawa amanat Menkumham pada kegiatan yang sama di tingkat pusat, Yuspahrudin menyampaikan resolusi kinerja untuk tahun 2023.

"Bapak Menteri Hukum dan HAM telah menetapkan Resolusi Kementerian Hukum dan HAM Tahun 2023 yaitu Mewujudkan Kementerian Hukum dan HAM Semakin PASTI dan BerAKHLAK, Bekerja Secara Cepat Tepat Ikhlas dan hasilnya Akuntabel," tutur Kakanwil.

Untuk itu, Mantan Kakanwil Aceh tersebut mengajak seluruh jajarannya untuk dapat lebih meningkatkan kinerja di tahun 2023 dan bersama-sama merealisasikan resolusi Kemenkumham Tahun 2023.

Dan bentuk tindak lanjut refleksi dan introspeksi, Yuspahrudin meminta untuk segera melakukan mitigasi terkait penyebab kurang maksimalnya kinerja di tahun 2022 serta segera melakukan pembenahan dan peningkatan kinerja di tahun 2023.

Acara ini sendiri merupakan agenda tahunan sebagai wujud akuntabilitas dan transparansi atas pelaksanaan kinerja Kanwil Kemenkumham Jateng dalam Tahun Anggaran 2022.

Mengikuti kegiatan, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto, Kepala Divisi Keimigrasian Wishnu Daru Fajar, Pejabat Administrasi Kantor Wilayah dan para Kepala UPT se Jawa Tengah.